## ► POLITIQUE Trois Essonniens dans le staff de Sarkozy

Elu président de l'UMP en décembre demier, Nicolas Sarkozy vient d'achever l'organisation de l'équipe dirigeante qui doit le seconder. Trois élus essonniens y ont trouvé une place. Nathalie Kosciuscko-Morizet, députée de Longjumeau, reste dans son domaine de prédilection, au poste de secrétaire nationale chargée des questions d'environnement. Détenteur jusqu'ici d'un poste hautement stratégique dans un parti politique, celui des élections, Georges Tron s'est vu confier une autre mission par Nicolas Sarkozy : le député-maire de Draveil est désormais chargé de réfléchir à la fonction publique au sein de l'UMP. Enfin son voisin géographique, le député-maire de Yerres, Nicolas Dupont-Aignan, qui s'était présenté contre Nicolas Sarkozy à la tête de l'UMP, a été nommé parmi les 21 conseillers exécutifs du président.